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内容提要 

1.今年做多少例？这个我不太方便透露啊！ 

2.反正今年还挺多的，多的话有时候一天两个的。 

3.今年比去年要多！ 

3.今年做了有几十例了。 

4.我刚问了一下，今年做了好像不到五十例。 

录音内容 

调查：哎，你好！这是那个西京医院，那个肝移植科吗？ 

医生：对！ 

调查：啊，那个我想问你一下，咱们这个医院现在这个肝移植，还在做着吗？ 

医生：做呀！ 

调查：噢，做着呢哈！那个就是现在咱们～（医生：嗯。）做的还可以哈？ 

医生：呵，那肯定，还可以吧！ 

调查：还可以啊！像今年做了多少，像这种肝移植啊？因为我有一个家属 

医生：今年做 

调查：啊，您说？您 

医生：你说啥，今年做多少例？ 

调查：啊，对呀！ 

医生：这个我不太方便透露啊！反正今年还挺多的，今今年大概七、八天就有就有

一个吧！多的话有时候一天两个的。 

调查：喔，那你说现在有做得有上百个这个肝移植？ 

医生：现在总共啊？ 

调查：啊！ 

医生：是今年还是？ 

调查：今年哪，今年咱们做了多少，做多吗？ 

医生：今年可能没有上百个吧！就今年做得多。 



调查：就今年做，去年做得不太杜哈？ 

医生：因为一五年之后不是因为这个政策变了嘛，然后就肝源少了。跟以前比肯定

少了嘛！ 

调查：少了，那跟，那那那当然，那肯定那前几年那个用的犯人和炼功人的多，那

就大批的用呗，那时候各个医院都做得多。咱们医院也不少。 

医生：嗯嗯。 

调查：是不是今年比去年可能要多一些？ 

医生：是的，这个是的。 

调查：你说今年咱们这个上，这个到现在就等于说九九月份了吧，咱们做了有上百

例了吧？ 

医生：那那个，这个应该没有，可能还不够上百例。 

调查：去年就做了几十例，好像不到不到一百例，可能只有六、七十例呵，我我我

问了一下他们别人。 

医生：对！ 

调查：呃，你说今年做了也有大几十例了？ 

医生：呃～差不多。 

调查：是吗？那那今年可能远远超过去年啊，起码有去年的两倍了，一百多！ 

医生：这个，这要看后面了。 

调查：后面了呵，喔喔~ 

医生：这个，我这说不定。 

调查：说不定呵。你说今年咱们为什么多呢？是因为咱们这供体多了，比去年多

了？ 

医生：这个这个这个我也不知道为什么多了？因为我也刚来，我还不太了解为什么

多了。 

调查：是吧？是吧！就是 

医生：对！ 

调查：健康是没有问题是吧？ 

医生：对！ 

调查：就是就是一般不会是像我我这样子在...在搞医生嘛，但是我特别担心这个

这个供体呀，要是万一岁数大的呀或者是有先天疾病的，这个你要 

医生：那不会。 



调查：哦，一般都年轻人吗？还是老的多一些？ 

医生：嗯。 

调查：我我说年轻人多呀？还老的人多呀？这种供体呀！ 

医生：供体还是年轻的多呀！ 

调查：年轻人杜哈！ 

医生：对！ 

调查：还袁主任负责你们啊？ 

医生：不是袁主任，你等那个张洪涛，张洪涛回来以后，你问一下他吧！ 

调查：喔~换了呵，换了。最早的时候这个好像去年、前年是那个呃窦主任，还有

那个袁主任在在负责吧！现在张 

医生：袁主任的话，那个你要不你或者你问一下那个杨主任也行，杨昭旭杨主任。 

调查：杨昭旭。喔喔~那我知道，那我知道，那那行那行。 

医生：啊。 

调查：那那我好勒好勒。 

医生：嗯！ 

调查：谢谢你了啊！但..我有机会 

医生：嗯嗯！没事没 

调查：那..你你还没有，刚才还没有告诉我，今年做了大体，大约做了多少例，我

心里有个数。我估计回去等多长时间，大约能做上。 

医生：好，那你稍微等一下，我去问一下？ 

调查：哎，好勒，谢谢！ 

医生：好（找其他人询问）喂，你好！ 

调查：诶，你好你好你好，说吧，诶！您 

医生：哎我刚问了一下，还不到五十例。 

调查：喔，好勒，那我知道了，行啦！就这样吧！谢谢你！ 

医生：嗯好！ 

调查：诶，谢谢！ 

医生：好，没事。 


